## Communiqué de presse



Un escape game en Soins infirmiers

## S'échapper pour apprendre

La HE-Arc Santé innove au niveau didactique dans le cadre de son Bachelor en Soins infirmiers. Une équipe d'enseignants a développé l'intégration des apprentissages au-travers d'un Escape Game propice à l'appréhension des situations complexes. Le jeu se déroule au sein du centre de simulation de l'institution.

«Les objectifs que l'équipe pédagogique s'est fixés au début de la réflexion étaient pluriels et centrés sur le travail en équipe», expliquent en chœur Sabrina Mehiz, Monique Petermann et Daniel Bornoz.

Pour les game Master de ce projet: «les idées forces étaient de permettre aux étudiants de mettre en pratique, dans un cadre ludique, les connaissances acquises et de développer leur créativité en matière de compréhension, d'analyse et de gestion de situations de soins complexes».

## Des tests concluants... et d'autres développements

Le projet a débuté au printemps 2019 et le nouveau format de cours a été proposé aux premiers étudiants de deuxième année du Bachelor à la rentrée académique de septembre.

Amanda Berberat faisait partie des 66 étudiants à bénéficier de cette innovation pédagogique. Elle se souvient que «c'était à la fois un peu déroutant mais vraiment amusant et impressionnant de découvrir que les professeurs nous avaient préparé trois scénarii qui nous permettaient de valider nos acquis dans un esprit de jeu».

La satisfaction est aussi de mise du côté du corps professoral qui a d'ores et déjà décidé de consolider et développer ce format de cours pour les futurs étudiants en Soins infirmiers. L'idée est désormais d'implémenter ce concept dans d'autres enseignements.

## Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à:

Matthieu Berberat Chargé de communication Haute Ecole Arc Santé Tel. +41 32 930 11 25 Mobile +41 76 557 11 25 Delémont, le 23 janvier 2020

